

P R E S S E D I E N S T

Redaktion Hirt Agence: Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich
Tel: 044-492 34 87 - Handy: 079-405 35 60 - Fax: 044-492 40 25 -- E-Mail: hirtagence@bluewin.ch

ZHSV-Ehrenmitglieder-Treffen in Winkel/Bülach

Small-Talk in der Gartenbeiz

ZHSV/wht.- Es gehört zur Tradition, dass sich die ZHSV-Ehrenmitglieder einmal im Jahr treffen, zum allgemeinen Gedankenaustausch oder um zu erfahren was in den nationalen und kantonalen Bereichen des Schiesswesens so alles passiert oder nächstens ändert und schliesslich auch für die einen oder andern zu einem gemütlichen Jass.

Ehrenpräsident Max Meier lud rund 80 ZHSV-Ehrenmitglieder ein, etwas über dreissig waren schliesslich in die „Gartenbeiz Restaurant Breiti“ nach Winkel gekommen. Unter ihnen erfreulicherweise auch drei Frauen. Alt-Regierungsrätin Rita Fuhrer (erfreulicherweise es geht mit ihrer Gesundheit weiter stetig aufwärts), sagte, dass sie bald wieder einmal selber mit dem Sturmgewehr aktiv werden will. Ebenso mischten sich Heidi Gutknecht und Jolanda Hartmann mutig unter die Männerschar. Organisator Max Meier war mit der Ehrenmitgliederpräsenz nicht ganz zufrieden. Zwar hätten sich etwa 20 entschuldigt und bei einigen Altherren hätte er für die Absenz Verständnis. Leider sei aber von zahlreich angeschriebenen Ehrenmitgliedern nicht die geringste Reaktion erfolgt.

ZHSV-Präsident Urs Stähli informierte, bevor er in Winterthur ein selber Matchprogramm absolvieren musste, über die finanzielle Lage, eine bevorstehende Reorganisation der Organisationsstruktur sowie weitere strategische Fragen im Dachverband SSV. Aus dem Bereich ZHSV berichtete Stähli über die Schiesssportschulen Teufen und Kerenzlerberg, an denen der Kantonalverband beteiligt ist, über die Ehrenamtlichkeit, das Nachwuchswesen und schliesslich über das Projekt Regio, das jetzt gestartet wurde.

Das nächste Treffen soll im Festzelt im Rahmen des Zürcher Kantonalen Schützenfestes in Fehraltorf (vorgesehen ist Montag, 2. Juli) stattfinden.